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<회의개요>

일  시 ○ 일 시 : 2024년 1월 4일 (목요일) 17:30

장  소 ○ 장 소 : 중림동주민센터 1층 다목적실

참석위원

○ 위원장 : 이성효

○ 위  원 : 오세영, 정찬성, 임정동, 이덕례, 이효명, 이진호, 홍덕희, 정혜경, 

김형규, 김홍섭, 김선임, 이운희, 구인희, 장준득, 정희숙, 김경승, 

손인이

회의내용 - 동정보고, 쉼터올래 안건 심의

<발언요지>

□ 개회 및 국민의례 – 간사

   안녕하십니까? 주민자치위원회 간사 임요한입니다.

   지금부터 2024년 1월 주민자치위원회 월례회의를 시작하겠습니다.

□ 내빈소개

□ 인사말씀

  - 위원장 인사말씀 

  - 구청장 인사말씀 

□ 영상 시청

□ 공지사항 전달 – 주민행정팀장

□ 안건 심의– 위원장



-위원장 :

쉼터올래 카페에서 근무하시는 매니저의 근무가 2월부터 시작됩니다. 

구청에서 채용하는 쉼터올래 기간제근로자는 2월부터 12월까지 근무 

계약을 맺습니다. 그런데 쉼터올래는 많은 주민이 이용하는 카페이므

로, 한달의 공백기간을 두지 않고 운영을 지속하는 방안을 논의해보고

자 합니다. 쉼터올래 자체 기금을 활용하여 1월 한달 동안 근로자에게 

소정의 인건비를 지급하는 방안을 논의해보고자 합니다.

-ooo위원 :

주민이 많이 이용하는 공간이므로, 기금을 활용하여 카페 운영을 유지

하는 게 좋습니다. 프로그램 수강생뿐 아니라, 민원인들도 카페를 많이 

이용하더라구요. 

-ooo위원 :
공감합니다. 이 안건은 의결해서 한달 동안 공백없이 운영해야 한다고 

생각합니다.

-전 원 : 동의합니다.

-위원장 :
알겠습니다. 1월 공백기간 동안에 두명의 기존 근로자가 지속적으로 근

로하고 기금을 활용하여 인건비 지급하는 것으로 의결하겠습니다.

□ 재정보고 – 간사

□ 폐회 – 간사 


